

Fitch понизило рейтинги АО Холдинг КазЭкспортАстык до уровня «С» и отозвало рейтинги

(перевод с английского языка)

Fitch Ratings-Лондон/Москва-12 февраля 2014 г. Fitch Ratings понизило долгосрочные рейтинги дефолта эмитента («РДЭ») АО Холдинг КазЭкспортАстык, Казахстан (далее – «КазЭкспортАстык») в иностранной и национальной валюте с уровня «В» до «С» и одновременно отозвало все рейтинги компании.

Рейтинги были понижены, после того как не были проведены платежи по пятому купону эмиссии облигаций компании объемом 37,7 млрд. тенге, которые торгуются на Казахстанской фондовой бирже.

Кроме того, КазЭкспортАстык принял решение прекратить участие в рейтинговом процессе. Таким образом, Fitch больше не будет иметь достаточной информации для поддержания рейтингов компании. Соответственно, Fitch больше не рейтингует данного эмитента и не проводит по нему анализ.

В официальном письме, направленном на фондовую биржу, от 3 февраля 2014 г. КазЭкспортАстык проинформировал о задержке платежа по пятому купону по своим облигациям, который должен был быть выплачен к 31 января 2014 г. Задержка была вызвана недостаточностью денежных средств, и КазЭкспортАстык выразил намерение выплатить купон к 15 февраля 2014 г. Невыплата пропущенного купона после льготного периода в 10 рабочих дней представляла бы собой событие дефолта. Хотя КазЭкспортАстык, возможно, сумеет провести данный платеж, у Fitch, тем не менее, будет недостаточно информации для поддержания рейтингов.

ПОЛНЫЙ СПИСОК РЕЙТИНГОВЫХ ДЕЙСТВИЙ

Долгосрочный РДЭ в иностранной валюте понижен с «В» до «С» и отозван

Долгосрочный РДЭ в национальной валюте понижен с «В» до «С» и отозван

Национальный долгосрочный рейтинг понижен с уровня «ВВ(kaz)» до «С(kaz)» и отозван

Приоритетный необеспеченный рейтинг понижен с уровня «В» до «С» и отозван

Национальный приоритетный необеспеченный рейтинг понижен с уровня «ВВ(kaz)» до «С(kaz)» и отозван.

Контакты:

Первый аналитик
Пабло Маццини
Старший директор
+44 20 3530 1021
Fitch Ratings Limited
30, Норт Колоннейд
Лондон E14 5GN

Второй аналитик
Татьяна Бобровская
Младший директор
+7 495 956 5569

Председатель комитета

Джулио Ломбарди
Старший директор
+39 02 8790 87214

Контакты для прессы в Москве: Юлия Бельская фон Телль, Москва, тел.: +7 495 956 9908,
julia.belskayavontell@fitchratings.com

Дополнительная информация представлена на сайтах www.fitchratings.com и www.fitchratings.ru.

Применимые рейтинговые критерии представлены на сайте www.fitchratings.com: см. методологию «Рейтингование корпоративных эмитентов» (Corporate Rating Methodology) от 5 августа 2013 г.

Информация о том, были ли рейтинги запрошены эмитентом, приведена по ссылке: [Solicitation Status](#)

НА ВСЕ КРЕДИТНЫЕ РЕЙТИНГИ FITCH РАСПРОСТРАНЯЮТСЯ ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ОГРАНИЧЕНИЯ И ДИСКЛЕЙМЕРЫ. МЫ ПРОСИМ ВАС ОЗНАКОМИТЬСЯ С ЭТИМИ ОГРАНИЧЕНИЯМИ И ДИСКЛЕЙМЕРАМИ ПО ССЫЛКЕ: [HTTP://FITCHRATINGS.COM/UNDERSTANDINGCREDITRATINGS](http://FITCHRATINGS.COM/UNDERSTANDINGCREDITRATINGS). КРОМЕ ТОГО, ОПРЕДЕЛЕНИЯ РЕЙТИНГОВ И УСЛОВИЯ ИХ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ДОСТУПНЫ НА ОФИЦИАЛЬНОМ ИНТЕРНЕТ-САЙТЕ АГЕНТСТВА WWW.FITCHRATINGS.COM. НА САЙТЕ В ПОСТОЯННОМ ДОСТУПЕ ТАКЖЕ РАЗМЕЩЕНЫ СПИСКИ ОПУБЛИКОВАННЫХ РЕЙТИНГОВ И МЕТОДОЛОГИИ ПРИСВОЕНИЯ РЕЙТИНГОВ. В РАЗДЕЛЕ «КОДЕКС ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ЭТИКИ» САЙТА НАХОДЯТСЯ КОДЕКС ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ЭТИКИ FITCH, ПОЛИТИКА АГЕНТСТВА В ОТНОШЕНИИ КОНФИДЕНЦИАЛЬНОЙ ИНФОРМАЦИИ, КОНФЛИКТОВ ИНТЕРЕСОВ, «КИТАЙСКОЙ СТЕНЫ» МЕЖДУ АФФИЛИРОВАННЫМИ СТРУКТУРАМИ, ПОЛИТИКА НАДЗОРА ЗА СОБЛЮДЕНИЕМ УСТАНОВЛЕННЫХ ПРАВИЛ И ПРОЧЕЕ. РУССКОЯЗЫЧНЫЕ ВЕРСИИ ОПРЕДЕЛЕНИЙ РЕЙТИНГОВ И МЕТОДОЛОГИЙ ИХ ПРИСВОЕНИЯ, СПИСКОВ РЕЙТИНГОВ И АНАЛИТИЧЕСКИХ ОТЧЕТОВ ПО ЭМИТЕНТАМ РОССИИ И СНГ РАЗМЕЩЕНЫ НА ОФИЦИАЛЬНОМ РУССКОЯЗЫЧНОМ САЙТЕ АГЕНТСТВА WWW.FITCHRATINGS.RU. FITCH МОГЛО ПРЕДОСТАВЛЯТЬ ДРУГИЕ РАЗРЕШЕННЫЕ УСЛУГИ РЕЙТИНГУЕМОМУ ЭМИТЕНТУ ИЛИ СВЯЗАННЫМ С НИМ ТРЕТЬИМ СТОРОНАМ. ИНФОРМАЦИЯ О ДАННОЙ УСЛУГЕ ПРИМЕНИТЕЛЬНО К РЕЙТИНГАМ, ПО КОТОРЫМ ВЕДУЩИЙ АНАЛИТИК БАЗИРУЕТСЯ В ЮРИДИЧЕСКОМ ЛИЦЕ, ЗАРЕГИСТРИРОВАННОМ В ЕС, ПРЕДСТАВЛЕНА НА КРАТКОЙ СТРАНИЦЕ ПО ЭМИТЕНТУ НА ВЕБСАЙТЕ FITCH.

Fitch Downgrades Holding Kazexportastyk JSC to 'C'; Withdraws Ratings

Fitch Ratings-London/Moscow-12 February 2014: Fitch Ratings has downgraded Kazakhstan-based agribusiness company Holding Kazexportastyk JSC's (KEA) Long-term foreign and local currency Issuer Default Ratings (IDRs) to 'C' from 'B' and simultaneously withdrawn all ratings.

The downgrade follows the non-payment event on the fifth coupon on its KZT37.7bn outstanding corporate bond issue traded on the Kazakhstan Stock Exchange.

In addition, KEA has chosen to stop participating in the rating process. Therefore, Fitch will no longer have sufficient information to maintain the ratings. Accordingly, Fitch will no longer provide ratings or analytical coverage for KEA.

In an official letter sent to the Stock Exchange dated 3 February 2014, KEA informed of the delay in payment of the fifth coupon on its bonds, which was due to be paid by 31 January 2014. The delay was due to a cash shortfall and KEA expressed its intention to pay the coupon by 15 February 2014. Failure to pay a missed coupon after a grace period of 10 working days would constitute an event of default. Although KEA may be able to meet this payment, Fitch would still have insufficient information to maintain the ratings.

FULL LIST OF RATING ACTIONS

Long-term foreign currency IDR: downgraded to 'C' from 'B' and withdrawn

Long-term local currency IDR: downgraded to 'C' from 'B' and withdrawn

National Long-term rating: downgraded to 'C(kaz)' from 'BB(kaz)' and withdrawn

Senior unsecured rating: downgraded to 'C' from 'B' and withdrawn

National senior unsecured rating: downgraded to 'C(kaz)' from 'BB(kaz)' and withdrawn

Contact:

Primary Analyst

Pablo Mazzini

Senior Director

+44 20 3530 1021

Fitch Ratings Limited

30 North Colonnade

London E14 5GN

Secondary Analyst

Tatiana Bobrovskaya

Associate Director

+7 495 956 5569

Committee Chairperson

Giulio Lombardi

Senior Director

+39 02 8790 87214

Media Relations: Julia Belskaya von Tell, Moscow, Tel: +7 495 956 9908, Email: julia.belskayavontell@fitchratings.com

Additional information is available on www.fitchratings.com

Applicable criteria, Corporate Rating Methodology, dated 5 August 2013, are available at www.fitchratings.com.

Additional Disclosure

Solicitation Status

ALL FITCH CREDIT RATINGS ARE SUBJECT TO CERTAIN LIMITATIONS AND DISCLAIMERS. PLEASE READ THESE LIMITATIONS AND DISCLAIMERS BY FOLLOWING THIS LINK: [HTTP://FITCHRATINGS.COM/UNDERSTANDINGCREDITRATINGS](http://fitchratings.com/understandingcreditratings). IN ADDITION, RATING DEFINITIONS AND THE TERMS OF USE OF SUCH RATINGS ARE AVAILABLE ON THE AGENCY'S PUBLIC WEBSITE 'WWW.FITCHRATINGS.COM'. PUBLISHED RATINGS, CRITERIA AND METHODOLOGIES ARE AVAILABLE FROM THIS SITE AT ALL TIMES. FITCH'S CODE OF CONDUCT, CONFIDENTIALITY, CONFLICTS OF INTEREST, AFFILIATE FIREWALL, COMPLIANCE AND OTHER RELEVANT POLICIES AND PROCEDURES ARE ALSO AVAILABLE FROM THE 'CODE OF CONDUCT' SECTION OF THIS SITE. FITCH MAY HAVE PROVIDED ANOTHER PERMISSIBLE SERVICE TO THE RATED ENTITY OR ITS RELATED THIRD PARTIES. DETAILS OF THIS SERVICE FOR RATINGS FOR WHICH THE LEAD ANALYST IS BASED IN AN EU-REGISTERED ENTITY CAN BE FOUND ON THE ENTITY SUMMARY PAGE FOR THIS ISSUER ON THE FITCH WEBSITE.